
 
 

 
 
 
Accueil des participants 
 
Excusés : Monsieur Frederic LETURQUE (Maire d'Arras)  
Monsieur André GHESTEM (Directeur Général Shimano France)  
Madame Annie LOBBEDEZ (Adjointe aux sports Mairie d'Arras) et des sponsors du club 
 
Avant de commencer cette Assemblée Générale, Le président est revenu sur les événements 
sanglants qui se sont déroulés la semaine dernière. Nous partageons des valeurs sportives, certes 
faites de compétitions mais dans un esprit loyal et sans porter atteinte à la vie ou à l'intégrité des 
autres. 
Ces terroristes ont commis l'effroyable. La pensée de l'ARRAS VC va aux familles de ceux qui ont 
perdu la vie, aux blessés dont certains luttent encore contre la mort et à tous ceux qui ont été 
touchés par cette tragédie. 
 
MINUTE DE SILENCE   
   
Rapport moral du président 
 
Les compétitions 
 
Le président énumère les différentes courses organisées par l'ARRAS VC  
− la course de Rivière qui a été de toute beauté malgré le temps pluvieux, 
− la course de Puisieux qui a été reclassée en minime cadet car le le comité régional avait 
prévu ce jour là le championnat régional qui, finalement, a été disputé le lendemain.  
− La course d'Arras, organisée le mercredi 26 août 2015 comportait deux courses de jeunes, 
une minime,, une cadet et enfin une course régionale en semi nocturne. Malgré la participation de 
coureurs de 1ère catégorie qui n'ont d'ailleurs pas apporté de qualité supplémentaire car le suspens a 
tout de suite été tué (comme prévu d'ailleurs Cf notre article écho du vélo de début août 2015). 
Cette situation qui semble vouloir être reconduite par le Comité amène les dirigeants de l'ARRAS 
VC à repenser l'opportunité de faire cette course la semaine. Cela est dommage et  le président ne 
manque pas d'interpeller le représentant du Comité du Pas de Calais à ce sujet. 
 
Il remercie les dirigeants sur qui il peut compter toute l'année et les fidèles signaleurs pour l'aide 
qu'ils ont apportée ainsi que la Mairie d'Arras pour la logistique. 
 
L’ARRAS VC n'a participé au tour des 7 communes le week end des 16 et 17 mai car seuls 3 
coureurs étaient capables de s'aligner. En effet, nos coureurs de valeur partent du club. Ce qui pose  
la problématique des clubs « riches » qui aspirent ces coureurs.  Cependant, Julien Vandaele qui a 
été de l'échappée du samedi après midi et s'est classé 5è sous le maillot de la sélection du Pas de 
Calais.  
 
Les coureurs 
 
En Cadet, Jules Bécard Merveille a réalisé une très bonne saison avec 3 victoires en FFC et 
plusieurs podium.  
En junior,  Alexandre Poullain a fait beaucoup de piste et a fait les championnat de France à Hyères 
sous le maillot de la région Nord Pas de Calais.  
En Régionale, Julien Vandaele a réussi une excellente saison avec un victoire à Somain à la clé 
méritée tant il a tourné autour avec des places de 2 et 3.  
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Mathieu Bailleul a obtenu 3 victoires pour sa première saison sous les couleurs d'Arras et il est 
monté en catégorie.  
Alexis Bailloeul a fait une très bonne saison et doit être récompensé la semaine prochaine à Lillers 
car sur le podium du challenge Artois Lys.  
 
D'une manière générale, le président a remercié les coureurs, les épouses de coureurs et les 
dirigeants qui ont défendu les couleurs de l'ARRAS VC. 
 
Isabelle CHOQUET est commissaire UFOLEP et participe à la valorisation du club dans cette 
fédération. 
 
Prévisions 2016 
 

− Développement de l'école de cyclisme, pour les jeunes de 6 à 12ans 
− Tour des 7 communes en mai 2016, reste notre objectif à condition d'avoir les coureurs 
− Organisation de courses à ARRAS.  
− Organisation des courses de RIVIERE et de PUISIEUX. 

 
Organisation de l'entraînement 
 
Ecole de cyclisme : 
 
Salle Lobbedez Camus :  Mercredi de 14h00 à 16h00 à partir du 4 novembre 2015. 
    Samedi de 10h00 à 12h00 
 
Entraînement en salle : 
 
Salle Lobbedez Camus : Mercredi de 18h30 à 20h15 à partir du 4 novembre 2015.  
 
Entraînement sur route : 
 
Lieu de rassemblement : Grimaldi rue Emile Zola à Arras 
 
Pour les cadets, juniors, espoirs et seniors. Entraînement le samedi matin 
Pour les minimes entraînement le samedi après midi ainsi que pour ceux qui ne peuvent pas être le 
matin.  
Ceci pendant la période de montée en charge novembre et décembre 
 
A partir de janvier, pour les juniors, espoirs et seniors entraînement le dimanche matin 
Le circuit de ramassage est toujours pratiqué sens Agny, Ficheux, Blairville, Wailly. Les 
retardataires le prennent en sens inverse. 
En mars, au changement d'horaire, mise en place des entraînements le mardi et jeudi soir à partir de 
17h30. Pour les jeunes minimes et cadets, le mercredi est conservé. 
 
 
Arrivée de coureurs : 
 
Les coureurs suivants se sont sont dors et déjà engagés : 
En Minime :  Hugo Petit  
  Lucas Soens 
En junior :  Karl Westeel  
En espoir :  Timothée Joyez 
 
Et de Hugo, Thibault, Charles, Axel, Corentin, Timéo dans l'école de cyclisme 



 
Départs de coureurs : 
 
En cadet :  Anthony Mottier 
  Théo van Kesteren 
En junior : Jules Bécard Merveille 
En espoir : Alexandre Poullain 
En senior :  Kevin Pauchet 
  Mathieu Poullain 
 
Contrairement au football ou les joueurs continuent d'alimenter financièrement leur club formateur,  
dans le vélo les clubs qui font leur marché et recrutent doivent assumer la prise en charge de leur 
nouveau venu et payer la formation et l'indemnité club quitté. 
 
Récompenses 
 
Des récompenses ont été distribuées aux coureurs et des bouquets aux femmes de coureurs et 
dirigeants qui n'ont pas ménagé leurs efforts 
 
Démission et Admission de nouveaux membres du bureau 
 
Frédéric Quesnel souhaite se retirer du bureau pour raison d'éloignement de domicile. Il est 
remplacé par Alexis Bailloeul 
 
 
 
 
 
 
       


